



Evelyn Escarlet Hernández Meza

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura primer parcial

Antropología médica I

PASIÓN POR EDUCAR

1 "A"

Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general.

Dr. Sergio Evelyn
Jimenez Ruiz

Los estudios que a creado o encontrado el hombre es objeto de muchas ciencias como por ejemplo: Antropología, Medicina, Pedagogía y Psicología. Se dice que los fundamentos científicos es de procesos formativos se dirigen más al conocimiento de lo antropológico como una condición necesaria. me refiero a que gracias a esto nos hace inevitable la sensibilidad social y ambiental natural como también sociocultural, lo cual nos ayuda a comprender y querer ayudar a resolver los problemas de la sociedad, (familia y la comunidad) al igual que la salud del individuo con un enfoque hostil e integral. Cabe decir que la antropología adquiere una gran marca en la formación médica. ya que se reconoce como una ciencia que ha centrado la atención del hombre, de una manera en particular la antropología médica busca la manera de satisfacer las demandas científicas del campo en el campo de Medicina, apesar de eso se guarda el origen teórico-práctico. ya que se centra al criterio de atención aunque siendo de cierto modo son numerosos los conceptos de interdisciplinaria y esto puede ayudar a los estudiantes logren revelar y comprender las leyes biológicas y sociales que intervienen en el ser humano. En ese mismo sentido permiten la valoración e interpretación de contenidos médicos-antropológicos lo que dinamiza el proceso de formación profesional.

La antropología médica de Pedro Lain Entralgo: historia y teoría.

Pedro Lain Entralgo dice que estima la antropología médica como su empresa intelectual más alta y que de igual modo "considera que la medicina no cura sin una doctrina científica de la esencia del ser humano en su totalidad" lo que yo logro entender es que para poder ayudar a tu paciente se requiere la ciencia como por ejemplo la ciencia se implementa en los medicamentos porque sino superáramos como crear un medicamento, no podremos sanar al paciente (ser humano), en la segunda mitad del siglo XIX en medicina dise que estudiaba la enfermedad humana desde presupuestos y en análisis de la materia, sin embargo dice que Lain reconoce todos los progresos que el naturalismo logra contra la lucha para combatir las enfermedades pero el se sentía más que tal postura científica dio lugar en la década de 1890 a una rebelión de los enfermos europeos, en los años de 1918 y 1922 Freud fue un psicoanalista y de sus estudiantes Groddeck, Ferenczi y Deutsch ellos influyen una mentalidad denominada "antropopatológica" fue por Lain, por otra parte el urólogo Schwarz organiza un grupo de médicos de múltiples especialidades, pero a la vez Schwarz exige una disciplina mental que logre sintetizar diversas tendencias nuevas de conocimiento

REFERENCIA

- Universitat Rovira I Viegili, breve introducción a la antropología medica (20017)
medical anthropology research center
- Querts Mendez. O. Montoya Rivera. J. Beltran Moret M. caballero herrera m. y &
Orozco herchavarria. O . (2013) consideraciones antropológicas en el proceso de
formación profesional del medico general MEDISAN 17(10), 7020- 7029